
Protokoll: 

Auf Nachfrage, aus welchem Grund die Auftragssumme über die Lieferung von Möbel für die 

Bauvorhaben Neubau Kita Asterstein, Neuendorf und Karthause so hoch ausfalle, verweist Herr 

Beigeordneter Flöck auf die von Amt 50 erstellte Bedarfsliste. Auf Grundlage dieser Bedarfsliste sei 

die Ausschreibung erfolgt. Außerdem habe sich nur ein Bieter an dem Vergabeverfahren beteiligt.  

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


